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El periódico de Sant Joan d’Alacant

Comienza la construcción 
del nuevo CEIP Lo Romero

Sale a exposición pública la urbanización 
de la Avenida de Benidorm               Pág. 10

Urbanismo

uTras la demolición 
de las antiguas ins-
talaciones del cole-
gio Lo Romero de 
Sant Joan comienza 
la construcción del 
nuevo centro esco-
lar. Con el antiguo 
edifi cio se marchan 
gratos recuerdos 
de generaciones de 
alumnos, padres y 
equipos directivos 
que han trabajado 
con gran esfuerzo 
para ser un centro en 
donde se imparte una 
enseñanza pública 
de calidad. Pág. 2 y 3

u Los vecinos de Sant Joan y Mutxamel 
respaldan la reivindicación de una 
conexión por TRAM con Alicante    Pág.7

uEl proyecto consiste en la 
ordenación y urbanización 
del área delimitada por la 
calle San Antonio, Camino 
de la Prensa, Avenida Mi-
guel Hernández y la Aveni-
da de Benidorm. Esta obra 
generaráa una nueva zona 
de suelo terciario con lo que 

esto supone. Se generan a 
su vez nuevas zonas de 
uso residencial y nuevas 
zonas verdes, conectará el 
polideportivo y la zona de 
uso terciario de la UA 6 con 
el centro, mejorando los 
accesos tanto peatonales 
como en bici.                   

Local
uAprueban por unanimidad nuevas medidas 
de apoyo a la economía Local                     Pág.8



Som Sant Joan
Esther, ¿Qué supone para una con-
cejala de Educación dar solución a 
un problema histórico como ha sido 
la ampliación de Lo Romero? Es algo 
difícil de expresar con palabras. Me 
consta que mis predecesores lo intenta-
ron pero esto no habría sido posible sin 
el gobierno del botánic y sin la apuesta 
clara del President Ximo Puig en impul-
sar un programa como Edificant, encar-
gado de dignificar las infraestructuras 
educativas que llevaban más de 20 
años abandonadas.

¿Qué problemas habéis encontrado 
en el proceso? Tanto para el alcalde 
Jaime Albero, la concejala de Urbanis-
mo Eva Delgado y una servidora, Edifi-
cant ha sido y es una prioridad munici-
pal. Nos ha pillado en medio del proceso 
un cambio en la ley de contratos y una 
paralización de trámites administrativos 
como consecuencia de la COVID pero 
al final se han ido cumpliendo los objeti-
vos marcados.

¿Cómo se han desarrollado los cur-
sos en las instalaciones provisiona-
les? ¿Las condiciones han sido las 
adecuadas para alumnos y profeso-
res? El inicio del curso fue un poco lo-
cura con el traslado y la finalización de 
las obras de adecuación de las prefa-
bricadas y su entorno sumado a unas 
fuertes lluvias que retrasaban el calen-
dario previsto.
Gracias al gran equipo docente que 
hay en el centro y a los equipos técni-
cos de conselleria y del ayuntamien-
to se pudo comenzar el curso en la 
fecha programada. Durante el curso 
se han estado detectando problemas 
que han ido subsanándose para ayu-
dar al buen funcionamiento del curso 
escolar.

¿Qué obras están pendientes de rea-
lizarse en el municipio en cuanto a 
adecuación de instalaciones educa-
tivas se refiere y cuál es su estado? 
Respecto al IES lloixa, CEIP Rajoletes y 
CEIP Cristo de La Paz, en cuanto con-
selleria nos autorice el gasto de los so-
brantes de las licitaciones invertiremos 
ese dinero en mejoras en los edificios 
propuestas y aprobadas por los conse-
jos escolares.
El CEIP Lo Romero está en fase de 
construcción del nuevo centro.
Respecto al IES Luis García Berlanga, 
esta semana se ha ultimado por parte 
de la dirección del centro y la Dirección 
Territorial de La conselleria de Educa-
ción, la disposición de prefabricadas y 
zonas comunes habiéndolo trasladado 
al departamento de urbanismo este 
mismo viernes. Con estos planos se 
preparará el proyecto y los pliegos que 
permitirán licitar la adecuación de la 
parcela que albergará las prefabricadas 
del centro de secundaria en la zona de 
l’alqueria.
Una vez iniciadas las obras de adecua-
ción de la parcela, paralelamente se ini-
ciará la licitación de la construcción del 
nuevo IES valorado en 10 millones de 
euros.

Som Sant Joan
uPor otro, es la finalización de 
una reivindicación histórica y el 
comienzo de la construcción de 
unas nuevas instalaciones que 
contarán con  ocho unidades de 

Educación Infantil, dos de ellas 
de primer ciclo con sus corres-
pondientes aseos adaptados, 
sala de usos múltiples y de pe-
queños grupos, así como doce 
aulas de Educación Primaria, 
con aulas de apoyo y módulos 
de aseos.
Las obras están siendo ejecu-
tadas por la empresa Urbamed, 
tienen un plazo de ejecución 
de 16 meses y tres semanas, 
un coste de casi cinco millones 
de euros y serán financiadas 
mediante el Plan Edificant de la 
Generalitat Valenciana.

En cuanto a las instalaciones 
complementarias, el nuevo 
centro estará dotado de gim-
nasio y dos pistas deportivas 
exteriores, vestuarios, almacén 
y despacho. Asimismo, contará 
con un comedor con capacidad 
para 200 comensales con coci-
na, despensa y aseos propios, 
aulas independientes para im-
partir las clases de música e in-
formática, aseos en planta baja 
adaptados a la ocupación real 
del centro, una biblioteca y una 
sala polivalente de 90 metros 
cuadrados.
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Adiós al antiguo edificio 
del colegio Lo Romero 

Comienzan las obras de un nuevo centro escolar en Sant Joan d’Alacant

Derribo del antiguo colegio Lo Romero de Sant Joan d’Alacant

lLa demolición del antiguo 
colegio Lo Romero de Sant 
Joan en este mes de agosto 
para muchos ha supuesto sen-
tiemientos enfrentados. Por un 
lado con este antiguo edificio se 
van los recuerdos de tantas ge-

neraciones de alumnos, padres 
y equipos directivos que han 
trabajado con mucho esfuerzo 
y en ocasiones tirando de inge-
nio y creatividad para que en 
el centro se imparta una ense-
ñanza pública de calidad. 

“El nuevo centro esta-
rá dotado de gimnasio 
y dos pistas deportivas 
exteriores y contará 
con un comedor para 
200 comensales”

Som Sant Joan
¿Por qué ha comenzado con retraso 
el derribo de la obra del CEIP Lo Ro-
mero?
Los plazos se retrasaron por la suspen-
sión generada por el estado de alarma. 
Tras la finalización del estado de alar-
ma se realizaron los trabajos previos 
de desbroce y limpieza y excavación de 
la cimentación del pabellón deportivo 
para comprobar la estabilidad del terre-
no. Para iniciar el derribo era necesario 
levantar la estructura y la cubierta del 
nuevo pabellón ya que había que tras-
ladar las placas solares existentes en la 
cubierta del antiguo centro a dicha cu-
bierta, tras el traslado se inicio el derribo 
del centro, el cual se ha realizado en muy 
poco tiempo.

¿Cuál es el plazo de la ejecución de 
la obra y su importe? El plazo de eje-
cución es de 16 meses y 3 semanas y 
el coste es de casi 5 millones de euros.

¿Por qué era tan necesario? La cons-
trucción del nuevo centro es una actua-
ción muy necesaria, motivada por la anti-
güedad del colegio, que data de los años 
ochenta. Las instalaciones tenían graves 
problemas de espacio debido al número 
de alumnos y no cumplía las normas de 

seguridad y accesibilidad necesarias.

La construcción de un nuevo centro 
en Lo Romero es una reivindicación 
histórica que ahora se materializa 
¿Cuáles son sus impresiones como 
concejala de Urbanismo del Ayunta-
miento de Sant Joan? Era una reivin-
dicación histórica de la dirección del cen-
tro, el AMPA y el Ayuntamiento, ver en 
marcha el proyecto de construcción del 
nuevo colegio es una gran satisfacción 
después de tanto tiempo. Muchas san-
juaneras y sanjuaneros hemos estudia-
do en el CEIP Lo Romero y nos alegra 
muchísimo ver que por fin su construc-
ción va a convertirse en una realidad.
No quisiera dejar pasar la ocasión de 
agradecer a la Conselleria de Educació 
la puesta en marcha del Plan Edificant 
que ha mejorado notablemente las insta-
laciones de todos los centros educativos 
de Sant Joan con una inversión total de 
casi 18 millones de euros.

¿Qué obras están pendientes de reali-
zarse en el municipio en cuanto a ade-
cuación de instalaciones educativas 
se refiere y cuál es su estado? Para 
nosotros es una prioridad seguir mejo-
rando las instalaciones de nuestros cen-
tros educativos, seguir adecuando sus 
instalaciones y que todos los alumnos de 
Sant Joan puedan cursar sus estudios 
en unas buenas condiciones. 
Las reformas y mejoras previstas en 
el IES LLOIXA, el CEIP RAJOLETES 
y el CEIP CRISTO DE LA PAZ – EI 
L´ORDANA, están terminadas y recep-
cionadas.
Respecto al IES GARCÍA BERLANGA, 
está pendiente de revisión y aprobación 
la última propuesta del centro provisional 
que se construirá en la parcela municipal 
sita en l´Alquería junto a la Torre Ansal-
do. En el momento en el que el diseño 
de dicho centro se apruebe, el Ayunta-
miento asumirá el acondicionamiento de 
la parcela sobre la que se colocarán las 
aulas prefabricadas del IES BERLANGA 
PROVISIONAL.

Eva Delgado, concejala de 
Urbanismo del Ayuntamiento

Esther Donate, concejala de 
Educación del Ayuntamiento

Se pone fin a una reivindicación histórica para el municipio
Las áreas de Educación y Urbanismo analizan el proceso de la construcción del nuevo colegio Lo Romero
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uJusto Rabasco López ha sido 
uno de los festeros con mayor 
dedicación y esfuerzo para 
poner en lo más alto nuestras 
Fiestas Mayores del Santísimo 
Cristo de la Paz. Trabajó en la 
Comisión desde el año 1997 y 
2011 y fue presidente de la Co-
misión de Fiestas desde el año 
2008 a 2011. Su dedicación al 

mundo de la Fiesta fue perma-
nente durante estos años. Aho-
ra el Casal de las Asociaciones 
llevará su nombre.
El Ayuntamiento de Sant Joan 
decidió en el pasado pleno 
municipal poner en valor la fi-
gura de Justo Rabasco López 
dentro de la familia festera 
del municipio y reconocer su 
dedicación como servidor pú-

blico de esta administración 
local y, por tanto, en base a 
estos antecedentes proponen 
al pleno municipl denominar 
al Casal de las Asociaciones 
situado en el carrer del Mercat 
nº 26 como “Casal de Fiestas 
y Asociaciones Justo Rabas-
co López”
En el pasado pleno municipal el 
concejal  de Ciudadanos José 

Luis Olcina presentó esta pro-
puesta  y definió a Justo como 
“un santjoaner, trabajador del 
Ayuntamiento y persona muy 
querida en el mundo de la Fies-
ta que nos dejó recientemente”.
Justo en su trabajo realizaba 
una gran labor social llevando a 
los colectivos más vulnerables, 
nuestros mayores, las perso-
nas que diversidad funcional 
en el vehículo adaptado de 
Servicios Sociales al Hospital y 
al Centro de Salud. 
“Es muy difícil que subamos 
o bajemos La Rambla y no 
encontramos a nadie que no 
conozca el nombre de Justo 
Rabasco o que tenga buenas 
palabras de cariño y de simpa-
tía hacia él”, explicó Olcina.
Fue una persona que trabajó 
desde el año 97 hasta el 2011 
en la Comisión de Fiestas del 
Santísimo Cristo de la Paz, 
que creó grandes equipos de 
trabajo, comenzando de peón 

y terminando como presiden-
te.  Además se rodeaba de 
muchísima gente, fue duran-
te los años en los que él fue 
presidente fueron los años de 
máximo apoyo de gente que 
colabaraban en las comisiones 
de Fiestas del municipio don-
de también hizo equipo con el 
resto de asociaciones festeras 
del municipio donde trabajaban 
codo con codo.
“Fue una persona muy discreta 
y trabajadora, altruista y des-
interesada a quien con esta 
moción que vamos a traer en 
el pleno se le va a hacer justi-
cia”, añadió el edil quien invitó 
al resto de grupos a sumar-
se a este  homenaje a Justo,  
para poder incorporar sus ar-
gumentos hacía esta persona 
tan querida y reconocida en la 
Villa. Finalmente la moción fue 
aprobada por unanimidad de 
todos los representantes del 
municipio de Sant Joan.
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u El grupo Compromís de 
Sant Joan recibió por parte de 
la Concejalía de Comercio el 
borrador de las bases para la 
creación de bonos de consu-
mo y ayudas para el pequeño 
comercio de Sant Joan afec-
tado por la pandemia de la 
COVID-19. A pesar de estar 
acordadas estas ayudas por 
todas las formaciones políti-
cas municipales desde princi-
pios de mayo, fue a finales de 
junio cuando se recibió un bo-
rrador para iniciar el proceso.
Inmediatamente, desde Com-
promís se hizo unas aporta-
ciones que no han recibido 
respuesta por parte de la 
Concejalía de Comercio diri-
gida por Antoni Manel Giner 
(PSOE), pese a llevar días 
anunciando su inminente 
aprobación. Compromís de-
tectó requisitos muy restric-
tivos en las bases. Por eso, 
espera que el equipo de go-
bierno acepte sus aportacio-
nes, entre las cuales está la 
reducción al 40% de las pérdi-
das necesarias para acceder 
a los bonos de consumo.
La concejalía marcó en un 
75% el mínimo de pérdidas de 
las empresas y autónomos, lo 
cual limita mucho el acceso. 
Además, desde la formación 
progresista apuestan por per-
mitir el acceso a los bonos y 
a las ayudas a todos los sec-
tores económicos, ya que en 
el borrador de la concejalía 
se excluyen sectores como 
alimentación, prensa y pape-
lería o productos higiénicos 
entre otros, que podrían ha-
ber sufrido también una re-
ducción en su negocio por la 
crisis de la COVID-19 y que si 
demuestran esas pérdidas en 
la facturación deberían acce-
der a las ayudas municipales.
“Con la propuesta de la con-

cejalía se podría dar que un 
pequeño despacho de pan 
que ha visto sus ingresos re-
ducidos en un 90% se excluya 
mientras se riega con dinero 
público los salones de juego 
de Sant Joan”, ha declarado 
el portavoz de Compromís 
Sant Joan, Sergio Agueitos. 
“No se tendría que meter a 
todo un sector en el mismo 
saco.
La realidad es que cada ne-
gocio ha experimentado di-
ficultades diferentes y no ha 
tenido las mismas oportuni-
dades. Por lo tanto, pedimos 
empatía y sobretodo que las 
ayudas se aprueben con un 
ánimo de impulso real y efec-
tivo de la economía, que lle-
guen al mayor número posible 
de personas trabajadoras” ha 
remarcado Agueitos. Com-
promís también ha propuesto 
ayudas para la adaptación 
sanitaria de los estableci-
mientos, como la instalación 
de mamparas de metacrila-
to, de expendedores de gel 
hidroalcohólico, así como 
las mascarillas o EPIs para 
trabajadores y usuarios. Por 
otro lado, desde Compromís 
denuncian el incumplimiento 
unilateral del acuerdo que se 
ratificó en mayo por todas las 
fuerzas políticas del consis-
torio. En ese documento, se 
acordó la dotación de los bo-
nos de consumo y de las ayu-
das para PYMEs y autóno-
mos en un total de 800.000€, 
pero se ha anunciado que se 
destinarán unos 400.000€ 
para estas acciones. “Desde 
el equipo de gobierno no se 
nos ha dado ninguna explica-
ción sobre este cambio, ni se 
ha convocado la Comisión de 
Reconstrucción por los efec-
tos de la COVID-19 para tras-
ladarnos los avances en este 
sentido”. 

Compromís denuncia la demora en 
las ayudas al comercio de Sant Joan

Som Sant Joan
uEl PP de Sant Joan d´Alacant 
denuncia que pese a la eviden-
cia en el repunte de casos de 
covid19, el nuevo protocolo de 
la Conselleria de Igualdad, pu-
blicado en el DOGV del 12 de 
agosto, para la prevención del 
coronavirus en las residencias, 
elimina la obligatoriedad de 
realizar una prueba de PCR a 
los ancianos que ingresan en 
las mismas. El departamento 
autonómico mantiene el ais-
lamiento de 14 días, pero su-
prime este requisito que sí se 
exigía hasta la fecha.
El test que se hacía hasta 
ahora, con sus deficiencias, 
permitía, en caso de resultar 
positivo, tratar en una primera 
fase tan mortal el problema a 

estas edades. También era 
beneficioso para los trabajado-
res, que podían tomar las pre-
cauciones necesarias y, sobre 
todo, para el resto de residen-
tes que no se veían expuestos.
Para la edil, Carmen Navarro, 
resulta incomprensible que “se 
hagan test masivos en zonas 
de ocio o de forma periódica a 
deportistas y no a las personas 
que están en centros, que en 
los primeros meses de pande-
mia ya se demostró que son un 
foco muy peligroso y mortal”.
Navarro considera “incompren-
sible e inadmisible esta deci-
sión, siendo además la Comu-
nitat Valenciana la única del 
conjunto de España que ha op-
tado por suprimir el test PCR”.
Es por ello que los populares 

han presentado una propuesta 
de acuerdo de urgencia al ple-
no, que exige a la Conselleria 
la realización de pruebas PCR 
generales cada 15 días a todos 
los residentes, la derivación de 
los positivos a centros sanita-
rios para que sean atendidos 
en las mejores condiciones y 
también para que así se pue-
da mantener la normalidad en 
el centro y la calidad de vida 
del resto de residentes y, por 
último, extremar las medidas 
preventivas en todas las visi-
tas, y en cuanto haya casos 
notificados en el área de salud 
de cada municipio, suprimir las 
visitas de familiares y las sali-
das de los usuarios de forma 
preventiva, al igual que cerrar 
sus centros de día.

u«Después de quedar apro-
bada por acuerdo plenario la 
Declaración Institucional pre-
sentada por la edil portavoz 
de Vox Gema Aleman, cuyo 
objetivo era Conmemorar cada 
15 de junio el “Día Mundial de 
Toma de Conciencia del Abuso 

y maltrato a la vejez», promo-
viendo todas aquellas iniciati-
vas que rechacen y condenen 
cualquier tipo de abuso o vio-
lencia que se ejerza o inflija a 
nuestros mayores, atendiendo 
a lo que se contiene en la De-
claración de Derechos Huma-
nos de las Naciones Unidas y 
en nuestra propia Constitución 
española.
Se trabajen por los derechos 
de los mayores, empleando 
todos los recursos disponibles 
para asegurar una vida digna a 
las personas de la tercera edad 
expresando su repulsa al mal-
trato y al abuso contra ellos. 
Se comprometan a legislar a 
favor de los derechos de los 
mayores de más de 60 años, 
defendiendo y protegiendo su 
integridad física y moral, con-
denando cualquier actuación 
vejatoria e indigna sobre ellos.
A día de hoy, después de casi 
dos meses, el Sr. alcalde, no 
ha promovido ninguna inicia-

tiva que contuviera los acuer-
dos que se deberían haber 
ejercido el día 15 de junio en 
señal de apoyo y respeto a 
nuestros mayores, quienes 
además, han sido las perso-
nas que más han sufrido las 
consecuencias de esta crisis 
sanitaria. Sin embargo, sí ha 
tenido tiempo para colgar las 
pancartas con los colores que 
identifican al colectivo LGTBI 
en los edificios públicos del 
municipio y autorizar pintar los 
bancos de la Plaza del Ayun-
tamiento con estos colores, 
sin contenerse un acto admi-
nistrativo que lo acompañe, 
alentando con este hecho a la 
proliferación de actos vandáli-
cos los cuales han deteriorado 
elementos, como fachadas, 
dentro del municipio. Se con-
sidera que el mobiliario público 
es de todos los ciudadanos y 
no tiene que usarse como he-
rramienta política propagan-
dística.»

El PP pide reforzar la seguridad en las 
residencias de mayores de Sant Joan

Opinión

Gema Aleman
Concejala de Vox en 
Sant Joan d’Alacant

Autora

VOX San Juan de Alicante denuncia la vulneración de un dictamen plenario

El Partido Popular reclamó reforzar la seguridad en las residencias de mayores El portavoz de Compromís Sergio Agueitos
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uLa banda titular de la Socie-
dad Musical “La Paz” interpre-
tará en el Concierto de Fiestas 
el próximo 29 de agosto en las 
instalaciones del CEIP Cristo 
de La Paz las obras mención 
de honor y primer premio del III 
Certamen de Composición de 
Música Sant Joan d’Alacant.
Así mismo estas composiciones 
formarán parte del tercer volu-
men de la colección discográfi-
ca “Música per al poble de Sant 
Joan”. El pasodoble ganador se 
denominará Sociedad Musical 
La Paz en honor al 150 aniver-
sario de la banda de música 

fundada en 1871.
El pasado 29 de julio, reunidos 
telemáticamente el jurado se-
leccionado para el III Certamen 
de Composición Musical “Sant 
Joan d’Alacant”, organizado por 
la Sociedad Musical La Paz con 
la colaboración del ayuntamien-
to de la villa, acordó otorgar por 
unanimidad el primer premio, 
en la modalidad de pasodoble 
festero, a Fernando Campos-
Valdés por la obra con el seudó-
nimo Ecuestre. Fernando Cam-
pos-Valdés (Biar,1990), realiza 
estudios de composición en el 
Conservatorio Superior de Mú-
sica “Óscar Esplá” de Alicante 

de la mano de Joan Enric Canet. 
Destaca, pese a su juventud, en 
la provincia de Alicante gracias 
a su importante trayectoria que 
le valió en 2017 el primer premio 
por su obra Santjoaneries en el 
I Concurso de Pasodobles de 
Hogueras de Alicante. Con la 
obra Le Sette Parole se alzó en 
la primera edición del Concurso 
de Sant Joan en la categoría de 
marcha procesional.
Dada la calidad y la competiti-
vidad entre las obras presenta-
das, el jurado acuerda otorgar 
una Mención de Honor al pro-
lífico compositor benidormense 
Josep Cano por su obra Sofía.

El Concierto de fiestas será el sábado 29 de agosto

La banda durante una actuación

El Casal de Asociaciones de Sant Joan llevará 
el nombre de “Justo Rabasco López”

Justo Rabasco López junto a su mujer en una imagen de Fiestas del Cristo de la Paz
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uGran respuesta por parte 
de los vecinos de Sant Joan 
d’Alacant y Mutxamel a la con-
vocatoria de la nueva Platafor-
ma que reivindica un tranvía 
que conecte Alicante, las pla-
yas, el Hospital Universitario de 
Sant Joan, la Universidad con 
los municipios de Sant Joan 
d’Alacant y Mutxamel.
Tras mantener reuniones con 

el Ayuntamiento de Sant Joan 
y el Ayuntamiento de Mutxamel 
solicitaron   para convocar una 
manifestación el pasado 29 de 
julio a las 20:00 horas en Sant 
Joan d’Alacant y a las 21:00 ho-
ras en Mutxamel. La convoca-
toria tuvo una gran respuesta, 
muchos vecinos pasaron por la 
plaza de forma escalonada, sin 
concentraciones, para firmar la 
reivindicación a Conselleria.
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uReiniciamos la obra en la 
zona de la Plaza de la Constitu-
ción que había sido paralizada 
por la crisis generada por el Co-
vid-19, concluyendo la misma a 
final de la semana pasada. Ayer 
lunes dieron comienzo las obras 
en la zona de Salvador Montesi-
nos estando previsto que termi-
nen a final de esta semana.
Los trabajos están enmarcados 
dentro del Plan de Inversiones 
Especiales que desarrolla la 
empresa y forman parte de la 
sectorización de la red de agua 

potable que se está llevando a 
cabo por tramos en el munici-
pio. El coste total de las labo-
res de sectorización es de casi 
350.000 euros.
Las obras de sectorización “Son 
esas actuaciones pequeñas, 
pero de gran importancia, y con 
las que conseguimos detectar 
fugas en la red de forma más 
rápida y precisa al dividir el mu-
nicipio en sectores. Esto supo-
ne una mejora importante de la 
eficiencia en las reparaciones 
y el ahorro de agua.” señaló la 
edil de Urbanismo Eva Delgado.

Se retoman las obras de sectorización de la red de agua potable de Sant Joan

Obras de sectorización de la red de agua

Los vecinos de Sant Joan y Mutxamel respaldan la 
reivindicación de una conexión por TRAM con Alicante

ESTIMAD@S VECIN@S
La Comarca de l’ Alacanti, formada por Los Mu-
nicipios de Alicante, Sant Vicent del Raspeig, El 
Campello, Sant Joan y Mutxamel, forma un area 
metropolitana con una intensa actividad comer-
cial, investigadora, docente, industrial asociada a 
la segunda area metropolitana de la Comunidad 
Valenciana.  Alicante, Sant Vicent del Raspeig y 
El Campello están vertebrados por el Tram, una 
infraestructura fundamental para la movilidad sos-
tenible de las personas. Sin embargo, por razones 
que se nos escapan, los municipios de Sant Joan 
y Mutxamel no se han coneCtado por dicha in-
fraestructura lo que limita de forma significativa las 
legítimas opciones de desarrollo de sus ciudada-
nos y vecinos. Es sorprendente que, de 1893 has-
ta 1969 con la línea de tranvía  de 32 kilómetros 
de vías y siete líneas, la ciudadanía de Sant Joan 
y Mutxamel con antigua línea , estuviera mejor co-
nectada que ahora, en pleno siglo XXI. Por todo 
ello, como ciudadanos preocupados por nuestra 
gente y nuestro entorno,

DEMANDAMOS
Que se tomen, por los gobiernos municipales, pro-
vinciales y autonómicos, de forma urgente, las me-
didas necesarias para que se acometa a la mayor 

brevedad la conexión de Sant Joan y Mutxamel a 
la actual red del Tram de l’ Alacantí. Para ello,

PROPONEMOS
Que se acometa  en una primera fase la conexión 
de la estación del Campo de Golf en la Condomi-
na, con el Hospital de Sant Joan. Sólo se trata de 
añadir un poco más de 1 Km de vías y una nueva 
estación emblemática: Hospital de Sant Joan. Esta 
nueva infraestructura facilitará el acceso del públi-
co (pacientes, familiares y personal del centro) a 
los magníficos servicios que presta esta institución 
pública sanitaria. Por supesto una vez allí el tram 
debe continuar hacia Sant Joan y Mutxamel. Son 
sólo unos poquísimos quilómetros más y sus co-
rrespondientes estaciones o apeaderos, genera-
rán un enorme servicio a la sociedad además de 
reducir el exceso de tráfico que soportamos y sus 
problemáticas asociadas (ruido y contaminación).

NOS COMPROMETEMOS a, con vuestro apoyo 
como ciudadanía comprometida y responsable a 
luchar por conseguir nuestro objetivo,
NO NOS RENDIREMOS HASTA CONSEGUIRLO
CONTAMOS CON TOD@S, VUESTRA FUERZA 
ES ENORME, JUNT@S NADIE NOS PARARA.
UN FUERTE ABRAZO

En ambos municipios, representantes de esta plataforma leyeron 
un manifiesto que reproducimos a continuación:

La plataforma realizó una recogida de firmas en Sant Joan 
d’Alacant y Mutxamel

Som Sant Joan
u Desde la Concejalía de 
Urbanismo, que dirige la so-
cialista Eva Delgado, se han 
preparado estos tres proyectos 
para ser incluidos por parte de 
la Diputación en el Plan Pla-
nifica 2020 – 2023. El importe 
total de las actuaciones será 
de unos 980.000 euros siendo 

subvencionado el 65% por la 
administración provincial, por lo 
que la aportación de ésta será 
de 638.000 euros y la municipal 
de 343.000 euros.
Una de las demandas históricas 
del municipio es crear un itinera-
rio peatonal y un carril bici en la 
zona de la cubierta de la A – 70. 
En la actualidad la cubierta de 

la autovía presenta problemas 
por la circulación incontrolada 
de peatones, ciclistas y en al-
gún tramo de vehículos. Todo 
esto, unido a una importante 
degradación con presencia de 
vegetación y de escombros, 
ha llevado al Ayuntamiento a 
presentar este proyecto que 
viene a completar la actuación 
prevista por el Ministerio de Fo-
mento atendiendo la demanda 
de la ciudadanía. Se pretende 
habilitar itinerarios, tanto a pie 
como en bicicleta, conectando 
con los ya existentes en la zona 
de L’Alqueria, colocar jardineras 
para evitar el acceso de vehícu-
los, dotar la zona de alumbrado 
solar para garantizar la segu-
ridad de peatones y ciclistas e 
instalar bancos y papeleras.
La obra tendría un plazo de 
ejecución de 3 meses desde 
la firma del acta de replanteo y 
un presupuesto de licitación de 
algo más de 350.000 euros.
Otro de los proyectos que el 
Ayuntamiento presenta al Plan 
Planifica es la rehabilitación de 

la planta baja y el exterior del 
antiguo IES Lloixa para su uti-
lización con un uso deportivo y 
familiar. En el exterior se repa-
rará el forjado del porche y en 
el interior se contempla la re-
habilitación de la planta baja, la 
adecuación del gimnasio, aseos 
y salas polivalentes, y comuni-
car dicha planta de manera ac-
cesible con las pistas deportivas 
que hay en la parcela, de esta 
forma se dota de la accesibili-
dad necesaria tanto al interior 
como al exterior del edificio.
El presupuesto de licitación es-
tará en torno a los 200.000 eu-
ros y su plazo de ejecución será 
de 4 meses.
El último de los proyectos pre-
sentados para optar a la sub-
vención es la retirada de la 
mediana de la Avenida Miguel 
Hernández, en el tramo com-
prendido entre la Avenida Dia-
gonal y la Calle la Cadena, ya 
que esta vía conserva aún la 
imagen propia de una carretera 
nacional. Con la actuación se 
quiere aumentar la permeabili-

dad de la zona, mediante pasos 
peatonales, calmar y reorde-
nar el tráfico y el aparcamiento 
añadiendo además jardinería 
en puntos determinados, consi-
guiendo así dar un carácter más 
urbano a la vía.
Las obras tendrían un plazo de 
ejecución de 12 meses desde 
su inicio y su licitación rondaría 
los 410.000 euros.
La edil de urbanismo Eva Del-
gado (PSOE) destacó “la impor-
tancia de estas actuaciones que 
mejoran por un lado el entorno 
del CEIP Rajoletes mediante 
las obras en el antiguo Lloixa 
y la cubierta de la A-70 y por 
otro el entorno del Hospital y 
la Universidad mediante la per-
meabilización y la ordenación 
del tráfico en la Avenida Miguel 
Hernández.”
Así mismo el alcalde, Jaime Al-
bero (PSOE), señaló que “con 
estos proyectos damos solución 
y respuesta a necesidades de 
nuestro municipio que se ha-
bían enquistado, eternizándose 
su solución.”

Som Sant Joan
u En el día de hoy el concejal 
de participación ciudadana y 
asociaciones Javier Sánchez 
(así como el Concejal de Servi-
cios Sociales, Marcos Piña (han 
visitado junto con el presidente 
de la Asamblea local de Cruz 

Roja del municipio, las nuevas 
instalaciones de dicho colec-
tivo, tras la finalización de las 
obras de acondicionamiento de 
la nueva sede, en el CASAL DE 
ASOCIACIONES, del municipio 
de Sant Joan d’Alacant.
En noviembre de 2019, el Ayun-
tamiento firmó un Convenio de 
cesión de uso de parte de las 
instalaciones del casal de aso-
ciaciones, espacio donde se 
han desarrollado las obras de 
acondicionamiento de la nue-
va sede, que contará con tres 
despachos, almacén y sala de 

reuniones, donde este Colec-
tivo del municipio podrá des-
empeñar de forma mucho más 
ágil y óptima la importante tarea 
que desempeña, y más en esta 
época.
La nueva sede estará operativa 
en un plazo aproximado de 15 
días, y de cara al próximo curso 
se prevé la realización de diver-
sos talleres y cursos, que com-
plementarán la importante ac-
tividad humanitaria que CRUZ 
ROJA, lleva a cabo en general, 
y en el municipio de Sant Joan 
en particular.

Sant Joan solicita la subvención para tres proyectos 
dentro del plan Planifica de la Diputación Provincial

Finalizan las obras de acondicionamiento de la nueva sede de Cruz Roja Sant Joan

“Además de la ayuda 
humanitaria en la sede 
se celebrarán talleres y 
cursos”

Edificio del antiguo IES Lloixa
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Som Sant Joan
uEl Consistorio Santjoaner 
ha celebrado este viernes un 
Pleno Extraordinario y urgente 
donde se han aprobado las Ba-
ses reguladoras para la conce-
sión de ayudas a PYMES, MI-
CROPYMES y Autónomos del 

Municipio así como las Bases 
reguladoras para la concesión 
de Ayudas mediante la “Cam-
paña de Bonos al Consumo de 
Sant Joan d’Alacant”, con la 
unanimidad de todos los gru-
pos del consistorio.
Desde el 17 de junio la Con-

cejalía, dirigida por el Socialis-
ta Manel Giner, ha mantenido 
reuniones con la Asociación 
de Comerciantes, a la que se 
le hizo llegar el borrador de 
las Bases, así como a los dife-
rentes grupos de la oposición. 
“Fruto de esta forma de trabajo 
y de algunas de las aportacio-
nes realizadas, se ha posibili-
tado una aprobación unánime 
como la producida en el día de 
hoy”, ha declarado el concejal.
La primera de las bases incor-
pora un total de 194.328 € en 
las que se incluyen las ayudas 
para sufragar alguno de los 
gastos fijos de la actividad eco-
nómica ( alquiler de suminis-
tros de Agua o luz, teléfonos, 
internet,…) en su Línea 1.
La Línea 2 ofrecerá 300 € de 
ayuda a todos los comercios 
que acometan la adaptación 
de su negocio al comercio 
digital. Desde la concejalía 
se busca hacer coincidir las 
necesidades de nuestro co-
mercio, detectadas durante 
los meses de confinamiento, 
con las líneas de colaboración 
público privada abiertas entre 
la Asc. de Comerciantes y la 
concejalía de Comercio, a fin 
de crear un Directorio Comer-
cial y un próximo Marketplace 
local.

“Hubiese sido de agradecer 
que la Institución Provincial hu-
biese realizado una aportación 
económica mayor a los 86.000 
€ concedidos, a tenor de las 
complicaciones que acoger-
se a dicha ayuda supone en 
Trámites administrativos. No 
obstante desde la concejalía 
hemos encontrado la fórmula 
para que estas ayudas encaja-
ran en nuestro sistema.”
La cantidad máxima de ayuda 
que percibirá un comercio será 
de 1.300 € combinando ambas 
líneas. Aquellos negocios que 
no han tenido que cerrar pero 
que han sufrido un descenso 
en los ingresos en un 60%, 
también podrán acudir a esta 
convocatoria sujeta a criterios 
de Concurrencia Competitiva.
“Los Bonos al Consumo son 
nuestra apuesta fuerte. Gra-
cias al sistema establecido en 
las bases pretendemos con-
vertir 300.000€ del Superávit 
destinados a este fin en más 
de un millón de euros de con-
sumo efectivo en el municipio.” 
Entre los negocios que se ins-
criban correctamente se repar-
tirá la cantidad correspondien-
te en bonos descuento. Estos 
bonos por valor de 5€ y 10 € 
serán aplicados por los propios 
negocios a los clientes que 

hagan uso de sus servicios o 
prestaciones por importes de 
15€ o más ó 30€ o más euros, 
respectivamente.
Al ser limitada la cantidad de 
bonos a repartir, los primeros 
clientes que acudan podrán 
disfrutar de estos bonos antes 
de que se agoten.
Tras el sí a la aprobación de 
estas bases en el Pleno de hoy, 
se ha procedido a llevar a su 
publicación el Edicto de apro-
bación de las mismas. Esto 
abre un plazo de exposición al 
público, abreviado en este oca-
sión, de 15 días durante el cual 
se podrán consultar las bases 
en el Tablón de Anuncios del 
ayuntamiento. De no producir-
se alegaciones a las mismas, 
se procederá a su publicación 
definitiva en el BOP y a la aper-
tura de un plazo de 15 días na-
turales para la presentación de 
solicitantes y de la documenta-
ción requerida.
La gestión de documentación 
se realizará en el momento 
que se abra la convocatoria a 
través de la Sede Electrónica 
y el Registro Municipal. Para 
cualquier información y con-
sulta, se atenderá presencial-
mente en la sede de la ADL 
#IDEAS o en cualquiera de los 
teléfonos de contacto.

Som Sant Joan
uCon esta iniciativa desde el 
área de participación ciudada-
na pretendemos generar espa-
cios y cauces que favorezcan 
la implicación de la ciudadanía. 
En ese contexto ya creamos el 
correo electrónico de atención 
vecinal ANOTA SANT JOAN, 
y ahora estamos impulsando 
la iniciativa del Consejo Social, 
que pretende contar no sólo con 
los colectivos, sino con todos 
los vecinos del municipio que 
quieran utilizar esta forma de 
participación, aunque no estén 

asociados.
El Consejo Social ha tenido una 
espectacular acogida. Al ser un 
órgano plural, hemos integrado 
todos aquellos vecinos/as, que 
han querido inscribirse en el 
mismo, así como todos los co-
lectivos y asociaciones de nues-
tro municipio que hayan desig-
nado un representante.
El Consejo Social, nace con la 
vocación de ser el máximo ór-
gano de interlocución entre la 
Administración local y la socie-
dad de nuestro municipio. Se 
trata de una entidad colegiada 

de participación de la población, 
de las organizaciones sociales, 
económicas y profesionales 
de nuestro municipio, y debe 
cumplir una función primordial 
y esencial en la planificación del 
desarrollo de nuestro pueblo en 
todos los ámbitos (económico, 
urbanístico, avance y desarrollo 
Integral del municipio).
Desde el área de participación 
ciudadana, indicó Javier Sán-
chez: “El Consejo Social debe 
jugar un papel determinante en 
el establecimiento de una agen-
da local, y de un plan estraté-

gico del municipio recogiendo 
aquellos aspectos claves para 
el desarrollo de Sant Joan 
d’Alacant, y que desde luego 
sería aconsejable que fueran 
asumidos por todos los agentes 
políticos y sociales de nuestro 
municipio” “En esta primera reu-
nión de trabajo se han fijado los 

objetivos, el calendario y la di-
námica de trabajo a seguir, con-
tando con las aportaciones de 
todos los inscritos en esta no-
vedosa iniciativa, que pretende 
articular y canalizar un potente 
canal de participación ciudada-
na.”, según manifestó JAVIER 
SÁNCHEZ.

El Consejo Social de la Villa de Sant Joan comienza su andadura
lEn la tarde del 31 de Julio 
tuvo lugar la presentación de 
la iniciativa del Consejo So-
cial de la Villa de Sant Joan en 
las instalaciones del CP Cris-
to de La Paz, organizada por 

la concejalía de participación 
ciudadana, con la asistencia 
de todos los inscritos, así como 
el Alcalde Jaime Albero y del 
concejal de dicha concejalía 
Javier Sánchez( PSOE).

Reunión del Consejo Social Villa de Sant Joan

Sant Joan aprueba ayudas al comercio que suponen 
una inyección de 1.200.000 € en la economía local

El concejal Manel Giner (PSOE)



Som Sant Joan
u Las obras incluidas en el pro-
yecto de urbanización consisten 
en ejecutar las infraestructuras 
básicas para dotar de servicios 
las nuevas parcelas generadas 
(canalizaciones de los servicios 
de agua, gas, electricidad, tele-
comunicaciones, saneamiento, 
nuevas zonas verdes).
Ahora está en exposición públi-
ca a continuación los pasos a 
seguir son los siguientes, apro-
bación definitiva, adjudicación 
de obras y ejecución de estas.
Si no hay contratiempos el inicio 
de las obras debería de ser a fi-
nales de 2021.
El presupuesto base de licita-
ción IVA incluido de las obras 
asciende a unos 5.5 millones de 
euros. El urbanizador es ALGA 
PROMOCIONES URBANISTI-

CAS S.A. pero las obras están 
pendientes de adjudicación.

¿Que suponen estos traba-
jos para el municipio de Sant 
Joan?
Genera una nueva zona de 
suelo terciario con lo que esto 
supone. Se generan a su vez 
nuevas zonas de uso residen-
cial y nuevas zonas verdes, 
conectará el polideportivo y 
la zona de uso terciario de la 
UA 6 con el centro, mejorando 
los accesos tanto peatonales 
como en bici. Permitirá urba-
nizar el frente de la avd. Mi-
guel Hernández conectando la 
zona oeste (polideportivo y di-
seminados colindantes) con el 
centro urbano. Se potencia la 
implantación del uso terciario 
en el frente de la avda.  Miguel 

Hernández reservándose las 
manzanas interiores a los usos 
residenciales (de esta manera 
se mejora el problema de ruido 
respecto a las afecciones so-
noras de dicha avenida).
 Además, en aplicación de las 
previsiones del nuevo Plan 
General, se estudia y define la 
huella de protección de las Edi-
ficaciones Protegidas (PRO), 
conforme al nuevo Catálogo de 
Bienes y Espacios protegidos 
municipal, así como de los árbo-
les catalogados. La propuesta 
procede a la adaptación de las 
edificaciones protegidas al en-
torno inmediato de conformidad 
con el Estudio de Paisaje del 
nuevo Plan General, integran-
do el “Camí de Palmeretes”, el 
carril-bici, y las vistas a los edifi-
cios protegidos.
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Sale a exposición pública el proyecto de 
reparcelación del sector 11.1 “Av. De Benidorm”
lConsiste en la ordenación y urbanización del área delimitada 
por las siguientes calles: Calle San Antonio, Camino de la Prensa, 
Avenida Miguel Hernández y la Avenida de Benidorm

Imagen aérea del sector 11.1, Avenida Benidorm

“Las obras incluidas en el proyecto de urbani-
zación consisten en ejecutar las infraestructu-
ras básicas para dotar de servicios las nuevas 
parcelas”

Som Sant Joan
u La Asociación Española contra el Cáncer de 
Sant Joan ha suspendido la Marcha Rosa que 
estaba prevista para el próximo 11 de octubre, 
debido a la crisis sanitaria Covid-19. 
Por tanto, la próxima edición tendrá lugar el 17 
de octubre de 2021, desde las 12h con la salida 
como es habitual en la Plaza de la Constitución. 
Desde la Asociación, no obstante, animan a la 
población de la localidad a que se vista de rosa 
ese día aunque no tenga lugar la tradicional 
marcha.

Además, la gala prevista para el 24 de octubre, 
también se aplaza hasta 2021 (23 de octubre), 
en el Auditorio Antonio Gil. Tampoco se realizará 
la cuestación anual que se venía realizando en 
la puerta del hospital de Sant Joan y Carrefour 
Mutxamel.
Los que deseen hacerse socios de la Asociación 
pueden pasarse por la sede, así como los que 
quieran realizar un donativo que irá destinado a 
la investigación. Los jueves están de 17:30h a 
20h y el resto de días de 8:30h a 14h. Atienden 
en el teléfono 966 274 944.

 La Asociación contra el Cáncer se ve obligada 
a suspender la Marcha Rosa en 2020

Imagen de archivo de la pasada Marcha Rosa

Som Sant Joan
uEl proyecto se inició en 2003 a iniciati-
va de un urbanizador privado, paralizán-
dose en 2010 con las obras inacabadas. 
Tras una retasación en 2013, en verano 
de 2015 el Ayuntamiento consigue res-
cindir el contrato con el urbanizador ori-
ginal y encargar la iniciativa para la rea-
lización de un nuevo PAI a la empresa 
municipal Personas y Ciudad. La can-
tidad total de las obras pendientes es 
5.959.458 euros más IVA, de los cuales 
2 millones se imputan a los avales rete-
nidos del anterior urbanizador, 1,15 mi-
llones corresponden a propietarios que 
no han abonado cargas, otros 1,57 se 
reclaman al anterior urbanizador, y 1,33 
corresponden a una retasación de car-
gas a abonar por todos los propietarios.
Por el momento, 10 promotoras han so-
licitado licencia de construcción, lo que 
permitirá construir 326 viviendas, ade-
más de las parcelas reservadas para 

viviendas de protección oficial. La auto-
rización de esas 326 viviendas supone 
unos ingresos de más de 1.372.000 de 
euros para las arcas del Ayuntamiento 
de Sant Joan, tanto por el impuesto de 
construcciones instalaciones y obras 
(ICIO) como por la tasa de servicios ur-
banísticos (TSU).
La dirección facultativa ha sido adjudi-
cada a la empresa Ingeniería y Estudios 
Mediterráneos. La dirección de obra rea-
lizará labores de enlace entre la cons-
tructora y la empresa municipal, salva-
guardando los intereses de la empresa 
y realizando las modificaciones técnicas 
necesarias durante la ejecución del pro-
grama. El pliego daba importancia a la 
experiencia del equipo técnico, teniendo 
que justificar las empresas presentadas 

una amplia experiencia en este tipo de 
trabajos.
El 13 de julio el consejo de administra-
ción de Personas y Ciudad aprobó sa-
car a licitación el proyecto de las obras 
pendientes del sector. El coste total del 
proyecto será de unos 4.200.000 euros 
y su plazo de ejecución está previsto 
que sea de 6 meses a contar desde la 
firma del acta de replanteo. La licitación 
excluye la línea eléctrica de Cantalar a 
Alicante, cuyo promotor es Iberdrola 
y las mejoras dejadas de hacer por el 
anterior urbanizador. El pliego valora-
rá baja, mejoras y conocimiento de la 
obra, metodología de trabajo, planifi-
cación y organización propuestas que 
se expongan de forma muy completa 
y detallada y estén debidamente justi-
ficadas. Se requerirá una puntuación 
mínima en el estudio técnico para que 
la oferta económica se pueda tomar en 
cuenta. El plazo para presentación de 

ofertas termina hoy 19 de agosto.
La concejala de Urbanismo de Sant 
Joan y Consejera Delegada de Per-
sonas y Ciudad, Eva Delgado (PSOE) 
ha destacado “ la importancia del paso 
dado por el consejo de Personas y 
Ciudad con la aprobación del proceso 
de licitación de las obras , recalcando 
el amplio consenso obtenido por casi 
todas las fuerzas políticas” así mismo 
manifestó “la importancia de este sec-
tor urbanístico para mejorar la calidad 
de vida de los ciudadanos y ciudada-
nas de Sant Joan, la conexión con la 
playa de San Juan y la creación de zo-
nas verdes, así como su importancia 
para reactivar el sector tras la crisis 
sanitaria generada por el COVID-19.” 
También señalo que “este sector re-

sulta de gran interés urbanístico supo-
niendo una gran mejora tanto para el 
municipio como para todos los vecinos 
y vecinas, a fecha de hoy hay pedidas 
10 licencias urbanísticas en la zona. 
Se trata de un total de 326 viviendas, 

lo que supone unos ingresos de más 
de 1.372.000 de euros generados, 
tanto por el impuesto de construccio-
nes instalaciones y obras (ICIO) como 
por la tasa de servicios urbanísticos 
(TSU)”
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Nou Nazareth, un sector que cambiará 
la fisonomía de la comarca
lNou Nazareth es un sector localizado, colindante con 
Playa de San Juan, Muchavista (El Campello) y el cam-
po de golf.  El sector, situado entre el Hospital Universi-
tario de Sant Joan y la Universidad Miguel Hernández, 
tiene una superficie de 382.117 metros cuadrados, de los 
cuales 202.000 se destinan a sector residencial, tanto blo-
ques como adosados, y a parcelas comerciales. También 
comprende una gran zona verde que atraviesa la zona y 
que supone en conjunto el mayor parque de la localidad, 
con cerca de 35.000 metros.

Imagen de una de las calles del sector Nou Nazareth

“Este sector urbanístico mejorará la calidad de vida de los ciu-
dadanos y ciudadanas de Sant Joan, la conexión con la playa 
de San Juan y la creación de zonas verdes, así como su impor-
tancia para reactivar el sector tras la crisis”
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uEl nacimiento del niño Je-
sús podría haber sido contado 
como un precioso cuento in-
fantil, al igual que ‘la Caperu-
cita roja’ o ‘la Bella Durmiente’.
uJesús habrá nacido en vera-
no puesto que las ovejas pasta-
ban en los campos.
uLos Magos, no eran re-
yes, simplemente eran ma-
gos. Quien ha inventado los 
nombres Melchor, Gaspar y 
Baltasar. Existió realmente un 
mago negro (africano). Eran 
personajes ricos de occidente 
y no reyes.

 u¿Por qué Jesús tenía esos cambios de humor, ver los mercaderes en el templo, la 
higuera maldita? Jesús era un hombre simplemente.
u¿Esa señora Verónica con la faz de Jesús, existió realmente? Los evangelios ca-
nónicos no hablan de ella.
uY las tres caídas de Jesús en el Vía Crucis, tampoco se dice nada en los evange-
lios.
u¿Seguro que Jesús murió en la cruz, o simplemente cayó en coma?
uEn el sepulcro podría haberse curado con los tratamientos de José de Arimatea 
y Nicodemo.
uLa Santa Trinidad, se puede explicar y no es un misterio.
u¿La fe que nos enseñó Jesús podría ser diferente de la que enseña la Iglesia?

Som Sant Joan
uEdiciones Ruser nos invita 
a la presentación de la obra 
¡No conoces los evangelios! 
de la escritora Michèle Paz. 
El evento tendrá lugar el 
próximo viernes 18 de sep-
tiembre a las 18:30 en la Bi-
blioteca Pública Azorín, sita 
en la Plaza Paseíto Ramiro 
15 de Alicante, frente a la 
Playa del Postiguet.
Una nueva oportunidad para 
disfrutar de la literatura  en 
compañía de los propios au-
tores.  No pierdas esta ma-
ravillosa ocasión para tener 
un encuentro con la autora 
de esta interesante obra en 
la que se  plantean grandes 
enigmas en torno a los Evan-
gelios. Grandes misterios 
que la autora aborda en esta 
obra que podremos adqui-
rir en la presentación de la 
mano de su autora.
El acto se celebrará bajo las 
estrictas medidas de seguri-
dad sanitaria requeridas en 
estos tiempos de Covid-19.

Ediciones Ruser le invita a la presentación 
de la obra ¡No conoces los Evangelios!
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Cultura recibe una subvención de la Diputación

Som Sant Joan
u El Área de Cultura de la Diputación 
de Alicante presidida por la diputada 
Julia Parra Aparicio ha respondido a la 
solicitud del área de Cultura del ayunta-
miento de la villa de Sant Joan, dirigida 

por Esther Donate, concendiéndo una 
subvención de 4.500€ en el marco de 
la Campaña de Orquestas Sinfónicas y 
Ensembles Sinfónicos en municipios de 
la provincia de Alicante. El edicto publi-
cado en el Boletín Oficial de la Provincia 

de Alicante del 24/07/2020 resuelve esta 
ayuda destinada a sufragar los gastos 
del concierto de la Orquesta Sinfónica 
Vila de Sant Joan de la Sociedad Musical 
La Paz celebrado el pasado 19 de julio 
en el salón de actos del Centro Municipal 

de Mayores Salvador Gosalbez Alberola. 
Este concierto se tenía que haber reali-
zado en la Parroquia durante las pasa-
das fiestas de la Semana Santa santjoa-
nera y fue aplazado por fuerza mayor del 
confinamiento por el Covid-19.

una subvención de 4.500 euros en el marco de la Campaña de Orquestas Sinfónicas y Ensembles Sinfónicos en municipios de la provincia de Alicante
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uLa concejalía de Cultura del Ayun-
tamiento de Sant Joan d’Alacant ha 
convocado una nueva edición de su ya 
reconocido Certamen Nacional de pin-
tura, que este año cumple su 53 edición.
Cualquier artista del territorio estatal in-
teresado, podrá participar presentando 
un máximo de dos obras originales, no 
admitiéndose copias de obras premia-
das ni seleccionadas en otros concur-
sos. La temática y técnica serán libres.
El formato no podrá ser superior a 
2x2m ni menor de 50x70cm.
Las fichas de inscripción se dirigirán al 
Sr Alcalde-Presidente del Ayuntamien-
to de Sant Joan d’Alacant, según el 
modelo que se adjunta en las bases.
Se presentarán personalmente o me-
diante envío en Casa de Cultura de 

Sant Joan d’Alacant, en horario de 
9-13:30h.
El plazo de inscripción y de presen-
tación de la obra será desde el día 
siguiente de la publicación de la con-
vocatoria en el Boletín Oficial de la 
Provincia de Alicante hasta el día 25 de 
septiembre de 2020, inclusive.
Terminado el plazo de presentación de 
solicitudes, se publicará en el Tablón 
de Anuncios y en la web la relación de 
solicitudes admitidas
Se establece un único premio dotado 
con 4.000 euros y un diploma para la 
obra ganadora, y dos menciones hono-
ríficas reconocidas con un diploma.
El Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant 
ofrecerá la posibilidad de sala al gana-
dor con una duración aproximada de 20 
días.

Publicadas las bases para participar en el 53 
Certamen Nacional de Pintura Vila de Sant Joan

Som El Campello
u El mundo de los artículos personali-
zados ofrece un abanico infinito de po-
sibilidades que te ayudarán a realizar 
la mejor elección a la hora de hacer 
un regalo, tener un detalle con alguien 
o simplemente darte un capricho a ti 
mismo. “La Casita de Erica” se ha con-
vertido con el paso de los años en todo 
un referente dentro de este sector, 
capaz de lograr el acabado perfecto y 
más personal para cada cliente.
Especialista en bordados, vinilos y 
sublimación. Echa un vistazo a su ca-
tálogo en redes sociales y no dudes 
en realizar cualquier consulta para en-
contrar la elección perfecta. Durante 
la pandemia, mostró su lado más soli-
dario con la confección y donación de 
mascarillas, y ahora puedes conseguir 
la tuya personalizada de la temática 
que más te guste. 
De cara a la vuelta al cole, ofrece todo 
tipo de artículos para que los peques 
se sientan equipados y felices cuando 
retornen a las aulas, esperemos que 
muy pronto. No dejes pasar el tiem-
po y llévate el pack en promoción de 
Baby+mochila+toalla personalizados 
por 35 euros.
También realiza detalles para even-
tos, personaliza artículos para bebés y 
todo aquello que te puedas imaginar. 

Erica ha ido construyendo poco a poco 
su ‘casita’ hasta convertirla en un rin-
cón donde acuden personas de todo el 
país para realizarle encargos. Puedes 
hacer el tuyo a través de Whatsapp 
(655 44 31 52) o acudir físicamente 
a la Urbanización Alcabir, Villa 18, 1ª 
Fase.

 La casita de Erica

Un universo infinito de 
detalles personalizados  

Pack “Vuelta al cole’ en promoción de Baby+mochila+toalla personalizados 
por 35 euros

Especialista en bordados, vi-
nilos y sublimación. Echa un 
vistazo a su catálogo en redes 
sociales y no dudes en reali-
zar cualquier consulta para 
encontrar la elección perfecta


